

Mein innigster Wunsch

Wenn deine größte Liebe plötzlich dein schlimmster Feind wird...

Von Chizuru94

Kapitel 5: Dunkle Erinnerungen

Am nächsten Tag waren alle schon früh wach - außer Naruto. Sakura und Hinata machten sich fertig zum Aufbrechen, während Naruto jetzt erst aufwachte. Als er sich die Augen rieb und zu Havocs Bett sah, bemerkte er, dass dieses leer war.

Sofort war er hellwach, machte sich fertig und stürmte Richtung Sakuras und Hinatas Zimmer, wo ihm beide entgegen kamen. "Was?! Wolltest du etwa spannen?", fragte Sakura leicht verärgert und hob eine Augenbraue. "Nein!", sagte Naruto hastig. "Havoc ist weg!" "Was?!", riefen die beiden Kunoichi wie aus einem Munde. "Wohin ist sie?!", fragte Hinata entsetzt, worauf Naruto den Kopf schüttelte. "Weiß ich nicht. Auf jeden Fall ist sie nicht mehr hier." Sakura hatte schon von Anfang an ein komisches Gefühl gehabt, aber gewartet, wie die Sache sich entwickeln würde. Dann endlich verließen sie das Gebäude und blickten sich draußen um. Hinata hatte am vorherigen Tag, als sie Naruto beobachtet hatte, Havoc an einem See gesehen, der im Dorf lag. Eventuell war sie dort. Die anderen stimmten der Hyuuga zu.

Am See angekommen sahen sie die Rothaarige wirklich. "Weshalb bist du vorgegangen?!", fragte Sakura wütend.

Havoc blickte zu ihnen, worauf sie stumm blieb.

Kurze Zeit später aber, schossen Wasserfontänen auf die drei zu.

Alle wichen gewand aus. "Hey, was soll das denn bitte?!", fragte Naruto aufbrausend. Wieder erwiderte das Mädchen nichts und sah weg. "Entschuldigung.", murmelte sie leise. Die drei Genin blickten sie verwirrt an. "Du attackierst uns erst und entschuldigst dich dann?!" Nun hielt es die Pinkhaarige nicht mehr aus. Sie stürmte - Faust voran - auf Havoc zu. Diese wandte sich schnell wieder um und wehrte den Schlag mit einer Wasserbarriere ab. Sakura atmete schwer, da sie ziemlich viel Chakra in diese Schlag gesteckt hatte. "Wartet.", sagte die Rothaarige, als Sakura erneut ausholte. "ich... werde euch alles erklären..."

"Damals lebte ich mit meinen Eltern in Kiri Gakure, davor in Ame Gakure. Mein Vater war einer der sieben Schwertninja des Nebels - meine Mutter hingegen eine angesehene Frau, da sie das Artefakt von Kiri Gakure einmal verteidigt hatte..." Sie machte eine kurze Pause. "Doch dann starb mein Vater, als er gegen einen Ninja aus Ame Gakure kämpfte. Meine Mutter war sehr bestürzt darüber, aber versteckte ihre

Trauer meinetwegen... Doch nach kurzer Zeit verstarb auch sie, weil sie den Verlust wohl nicht verkraften konnte. Nach dem Tod meiner Eltern verzog ich mich nach dann Yu Gakure. Und dann... fing es an."